






文化発表会を終えて

実行委員長 主任教諭 若松由美子

、「 （ ）」 。今年度の文化発表会のスローガンは 輝け！開一の生徒 ホシ でした

２週間という短い準備期間の中、放課後になると校舎のいたるところで展

示や舞台の準備に一生懸命に取り組む生徒の姿がとても印象に残っています。

とくに文化発表会実行委員は１５名という少ない人数でパンフレットや委

員会だよりの作成、舞台設備の準備やの司会進行、展示会場の表示の作成、

事後アンケートの集計といった様々な仕事に取り組んで文化発表会の成功の

原動力となってくれました。

全校生徒に実施した事後アンケートでは「さすが３年生！」という声が多

く聞かれ、力作揃いの上級生の作品や発表は下級生に「自分もがんばろう」

という気持ちを抱かせ、大きな刺激となったようです。

また、１・２年生の作品や発表にも努力のあとがよくあらわれていて「も

っと時間をかけて一人一人の作品をじっくりと鑑賞したかったと」いう声も

多く聞かれました。

今年度の文化発表会は「楽しかった 「すごかった 「やりがいがあった」」 」

という思いをたくさんの生徒が共有し、とても充実した一日となりました。

開進第一中学校の生徒の「輝き」も十分に発揮できたと思います。

生徒のみなさん、たくさんの感動をありがとう。

これから先も一層この｢輝き｣を大きく広げていけるように弛まず努力を重

ねていきましょう。

ふれあい月間

１１月は今年２回目のふれあい月間です。

いじめや不登校、暴力行為等の問題行動への取組状況を総点検するとともに、問題行

動の未然防止や早期発見・早期対応等につながる具体的な取組を推進することを目的と

しています。

全生徒が仲良くお互いに思いやりをもって行動できるように取組の充実を図ってまい

ります。

平成２８年度 『税の標語』練馬東関税会 入選

２年 玉置 莉子さん練馬東関税会会長賞 「子育てと 老後を支える 消費税」

練馬区中学校教育研究会食育部主催「第 回 自分で作る朝ごはんコンク－ル」10
銅賞 （ 校、 作品の中から選ばれました）２年 佐藤 らら さん 33 4,414
→練馬区役所本庁舎１階アトリウムで 月 日～ 月 日まで展示されています ）11 26 12 2 。

秋の叙勲

瑞宝双光章

第２地区委員会会長 （本校２７代 会長、平成２年度）が受賞なさ窪寺 孝 様 PTA
いました。

お知らせいたします。おめでとうございます。


